



Groupe Artistique Florentais

Bourges le 20 mars 2005

Bien chère Josefa

Le Groupe artistique florentais et moi-même, nous te remercions infiniment d'avoir accepté d'être notre invitée d'honneur.

Le public a apprécié tes œuvres qui traduisent ton talent, ton intelligence de l'art et ton application mais aussi une grande sympathie et un esprit ouvert et chaleureux qui nous ont particulièrement touchés.

Tu sais comme j'ai aimé tes sculptures pour leur beauté, pour leur finesse et leur sensualité, pour la passion et la force qu'elles dégagent.

Mais au-delà de l'œuvre c'est l'artiste qui nous a séduit. Ton sourire, ton dynamisme, ta personnalité et celle de ton mari, la confiance et l'amour que vous exprimez et que vous inspirez nous donnent envie d'un véritable partage et de renouveler ces instants d'amitié et de découverte de l'art.

A tous les deux, un immense merci.

Le salon de Saint-Florent est votre maison. Venez-y aussi souvent que possible. Nous tâcherons au fil des ans d'en améliorer la présentation.

Apprenez nous l'art, ses merveilles, son étonnement, ses règles mais surtout aidez-nous à comprendre l'âme de l'artiste et sachez que notre bonheur de vous recevoir est intense.

Merci d'avoir accepté de partager ces moments forts avec nous.

*Très amicalement
Nicole Schmidt de la Brélie*